
 

 

 

 

 

 

Chers camarades, 

Avec les conseils d'administration, 

permanents, tant de l'Amicale 

nouvelle année.  

Que 2014 vous apporte, ainsi qu'à ceux qui 

Nos écoles, ENSICA et SUPAERO

d'enseignement et des résidences nouvelles sortent de terre ; 

campus de Jolimont fermera bientôt. Nous prendrons 

lieu si symbolique dans notre histoire commune

scientifiques, le CNES à peine plus loin, le 

d'exception en matière d'enseignement et de recherche aérospatiale.

Nous vous avons récemment fait part de la décision stratégique prise par l'Etablissement de rapprocher les 

deux enseignements et diplômes 

voulons souligner la qualité de l'instruction de cette décision p

confiance qu'elle a manifestés à cette occasion à 

Ces changements vont avec des préoccupations budgétaires

d'enseignement supérieur, l'ISAE est appelé à faire 

développer les options, les chaires, les actions de développement international qui "font la différence" au 

plan mondial ; avec moins de ressources budgétaires 

inévitable. C'est la mission de la 

solliciter à cet effet. Nous soulignons ici

cette démarche. Il y a tant de raisons

"école" : investir dans la renommée d'un diplôme qui représente

peu de ce qu'il a reçu ; permettre à des jeunes 

preuves. Il y a et il y aura des petits

importants. Au plan budgétaire, certes

l’implication des anciens et leur attachement à 

Janvier 201

d'administration, les membres des commissions et des clubs,

 que de la Fondation, nous vous présentons nos

apporte, ainsi qu'à ceux qui vous sont chers, tous les bonheurs et tous les succès.

SUPAERO, changent ; les campus se rapprochent, des bâtiments nouveaux 

ces nouvelles sortent de terre ; d'autres sont transformés et rénovés. 

fermera bientôt. Nous prendrons toutes les initiatives qui conviennent pour inscrire

histoire commune. Au même moment, entre l'ONERA, l'ENAC, les laboratoires 

scientifiques, le CNES à peine plus loin, le nouveau campus, agrandi, fait de l'avenue 

d'exception en matière d'enseignement et de recherche aérospatiale. 

fait part de la décision stratégique prise par l'Etablissement de rapprocher les 

deux enseignements et diplômes "SUPAERO" et "ENSICA". C'est, là aussi, un changement majeur et 

souligner la qualité de l'instruction de cette décision par la direction de l'Institut et 

à cette occasion à ses partenaires, en particulier à 

Ces changements vont avec des préoccupations budgétaires sérieuses. Comme

l'ISAE est appelé à faire plus avec moins de ressources. Faire 

développer les options, les chaires, les actions de développement international qui "font la différence" au 

vec moins de ressources budgétaires "classiques"… cela semble

 Fondation que de développer le mécénat : elle continuera

Nous soulignons ici combien l'Amicale et la Fondation sont totalement associées 

tant de raisons pour un "ancien" de contribuer financièrement

renommée d'un diplôme qui représente encore, pour 

permettre à des jeunes de bénéficier d'un système d'enseignement qui a fait ses 

Il y a et il y aura des petits, des moyens et des grands donateurs. Tous comptent et tous sont 

u plan budgétaire, certes, le produit total des dons nous importe ;

des anciens et leur attachement à l'Institut, chacun d'eux pèse autant
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et des clubs, et avec nos responsables 

nos meilleurs vœux pour la 

vous sont chers, tous les bonheurs et tous les succès. 

changent ; les campus se rapprochent, des bâtiments nouveaux 

d'autres sont transformés et rénovés. Le 

les initiatives qui conviennent pour inscrire ce 

ntre l'ONERA, l'ENAC, les laboratoires 

l'avenue Edouard Belin un lieu 

fait part de la décision stratégique prise par l'Etablissement de rapprocher les 

un changement majeur et nous 

irection de l'Institut et le respect et la 

à notre Amicale. 

Comme tous les établissements 

avec moins de ressources. Faire plus, c'est 

développer les options, les chaires, les actions de développement international qui "font la différence" au 

cela semble, malheureusement, 

continuera, en 2014, à vous 

l'Amicale et la Fondation sont totalement associées dans 

pour un "ancien" de contribuer financièrement au succès de son 

pour lui, un "asset" ; rendre un 

d'un système d'enseignement qui a fait ses 

des moyens et des grands donateurs. Tous comptent et tous sont 

importe ; mais, pour montrer 

autant.  



Parce que le changement à l'ISAE c'est aussi l'implication des anciens dans la gouvernance de l'Institut. La 

Direction montre quotidiennement le prix qu'elle attache à nous associer, au travers de notre Amicale, à 

son action et à ses réflexions. C'est, pour nous, une responsabilité. Pour l'exercer, il nous faut, à la fois, une 

base la plus large possible d'adhérents pour asseoir notre action et notre parole, un réseau de bénévoles 

pour s'investir sur des thèmes de stratégie pour l'Institut et … des ressources financières suffisantes. En 

nombre d'adhérents, nous sommes clairement en dessous de ce qu'il faudrait pour tenir le même rang 

qu'une association d'Alumni d'université américaine ou d'école de commerce voire d’autres très grandes 

écoles d’ingénieur en France. Rejoignez-nous, aidez-nous à retrouver ceux qui se sont éloignés, n'hésitez 

pas à faire du prosélytisme autour de vous. Nous vous solliciterons aussi pour du "mécénat en nature", 

c'est-à-dire pour participer au fonctionnement de l’Amicale et notamment contribuer aux différents 

chantiers de réflexion aux côtés de l'Institut. Profitons de cette situation nouvelle que représente le 

rapprochement de nos écoles pour dynamiser ce réseau qui sera, avec le regroupement de tous, notre 

principal atout pour développer l'Amicale et qu’elle soit autant, si ce n’est plus, représentative que celles 

des autres écoles de renom.  

Nous sommes convaincus que nous réussirons, c'est-à-dire que l'ISAE restera et sera même davantage 

encore l'établissement d'enseignement supérieur de référence mondiale dans le domaine de 

l'aéronautique et du spatial. Nous pourrons atteindre cet objectif avec vous, et avec les mêmes outils que 

les grandes universités étrangères : une association d'Alumni large et puissante et du mécénat développé 

par une fondation d'autre part. 

Nous comptons sur vous !  

A nouveau, bonne et heureuse année. 
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